

L'Art Change présente :

Rêver le Futur

Spectacle chorégraphique par les danseurs de L'ArtChange

Au Dôme de Mutzig

- > Vendredi 30 juin à 20h30
- > Samedi 1^{er} juillet à 20h30
- > Dimanche 2 juillet à 15h et 19h30
- > Lundi 3 juillet à 20h
- > Mardi 4 juillet à 20h

*Chorégraphes : Elisabeth et Bernard THIRY, Perrine GERUSSI.
Conception lumière : Lucas Farrugia et Anthony GRACIA.
Vidéo : Nina Gerolt. - Costumes : Josette Quin et son équipe.*



Manifestation organisée
avec le soutien :

agence
culturelle
alsace

ARTCHANGE



Qui n'a pas remarqué que nous vivons dans un monde dirigé par l'actualité souvent pessimiste qui alimente la peur ?

Ne serait-ce pas formidable de se lever le matin et d'entendre que des bonnes nouvelles ?

L'idée est alors venue, pour notre prochaine création, de Rêver un Futur lumineux et positif.

Nous avons demandé aux danseurs de nous confier leurs rêves de demain, leurs réponses ont été très fortes :

" Dans le futur j'aimerais voyager sur un papillon géant "

"Je rêve d'une école où on apprend à être soi-même "

" Je rêve d'une science qui apprend à nous guérir tout seul "

" Dans le futur j'aimerais que la mode soit libre et sans jugement "

« Rêver le Futur » est un voyage chorégraphique vers ce que nous aimerions offrir de plus beau à nos enfants. Les danseurs ont activement participé à la création qui réinvente les thèmes de notre société de demain.

